

ÉQUIPEMENT ■ L'inauguration du nouveau gymnase s'est tenue samedi

Chardon officiellement ouvert



OMNISPORTS. La salle est homologuée pour des compétitions de niveau régional. Une tribune de 250 personnes peut accueillir jusqu'à 250 personnes. PHOTO Q. J.

Le gymnase du quartier Saint-Marceau peut accueillir des entraînements et des compétitions de hand, volley, tennis, basket et de badminton, mais aussi d'escalade.

Quentin Jost

Après un an de travaux, le voilà sorti de terre. Et déjà pris d'assaut par les joueurs de badminton du CLTO et les escaladeurs. Le gymnase Georges-Chardon, qui fait « honneur à Orléans et à Saint-Marceau », selon le député-maire LR Olivier Carré, a été officiellement inauguré samedi après-midi, en présence de

nombreux élus dont Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret.

Un mur d'escalade de 11 m de haut

« Cet équipement sportif s'intègre dans la renaissance du quartier Dauphine », ajoute Olivier Carré. C'est en effet le second aménagement d'envergure à y voir le jour après l'ouverture du plus grand groupe scolaire de la ville, l'école Bénédicte-Maréchal à la rentrée 2015. Elle se tenait jusqu'à

présent en lieu et place du nouveau gymnase.

Doté d'une tribune pouvant accueillir 250 personnes, le gymnase Chardon est composé d'une salle omnisports homologuée

pour des compétitions de niveau régional (hand, volley, tennis, basket et badminton). Le mur d'escalade, d'une hauteur de 11 m, restant l'un des ouvrages les plus impressionnants. ■



DISCOURS. Olivier Carré (*micro*) a rappelé la volonté de la Ville de développer son offre de patrimoine sportif.